

Aprender a miles de kilómetros

► Dos estudiantes del instituto sarriano Gregorio Fernández realizaron las prácticas de Formación Profesional en Alemania e Irlanda, donde en la actualidad siguen trabajando

SILVIA ALONSO

SARRIA. «Crecer en el ámbito personal y profesional». Eso es lo que supuso para Víctor Estévez Alonso y Lucía Denís Fernández Rodríguez, dos jóvenes estudiantes del instituto sarriano Gregorio Fernández, obtener sendas becas Erasmus+ para realizar las prácticas y formarse en el extranjero. Esta oportunidad les permitió, además, lograr un contrato.

Ambos cursaron Formación Profesional en dicho centro educativo y han podido disfrutar de tres meses de prácticas en Alemania, en el caso de Estévez, mientras que Fernández las hizo en Irlanda.

Víctor Estévez estudió el ciclo de Mecatrónica Industrial y realizó las prácticas en la fábrica de Mercedes. Lo pudo hacer después de solicitar la beca Cero —sin dotación económica—, con la que pudo acceder a la Erasmus+. Con esta los estudiantes reciben una pequeña ayuda, pero el joven opina, en este sentido, que «un aspecto negativo de Erasmus+ es la inexistencia de convenios para conseguir alojamiento».

Gracias a esta ayuda que le permitió comenzar su vida profesional en Alemania, el estudiante ha firmado un contrato con la fábrica de Mercedes hasta el año 2020, donde «podré trabajar y seguir recibiendo una buena formación debido a la gran inversión que realiza la empresa en este proyecto». Esta profesión «está mejor valorada» en Alemania, según destaca.

En Mercedes se formó como constructor mecánico, una experiencia que le ha ofrecido, además, la oportunidad de aprender el idioma alemán.

Víctor Estévez cuenta con el apoyo de su hermano, ingeniero que reside también en otra ciudad

germana, una de las razones por las cuales el joven eligió este país como destino de la beca.

Por su parte, Lucía Denís Fernández cursó el ciclo de Formación Profesional de grado superior de Administración y Finanzas. Eligió como destino la ciudad de Galway, en Irlanda, para llevar a cabo las prácticas en una consultoría y asesoría de software de empresas, Instillo Ltd, con el fin de mejorar y perfeccionar el inglés debido a que es un requisito fundamental en su profesión, asegura.

Una de las razones principales por las que decidió ir a esta ciudad es por su crecimiento en el terreno laboral en los últimos años, además de ser considerada una de las ciudades más seguras del país. Para Fernández, esta oportunidad le permitió crecer a nivel personal y profesional, pues adquirió experiencia y habilidades. «Mi idea principal era mejorar mi currículum, pues había finalizado una ingeniería técnica y, sin experiencia, es difícil encontrar trabajo en cualquier sitio», afirma.

En este sentido, esta estudiante ha mejorado la comprensión y fluidez con el inglés y también ha aprendido a manejar programas administrativos para empresas de ese país. Además, «la obligación de tener que hablar en un idioma que no es el mío y estar sola en Irlanda, me ha permitido coger soltura para comunicarme mejor», puntualiza la alumna.

La empresa Instillo Ltd decidió contar con ella para un nuevo proyecto durante un mes y medio ya que «han comprobado que tengo buen dominio con hojas de cálculo y se me da bien sacar conclusiones y analizar patrones», dice.

Cuando termine, Fernández tiene previsto regresar a Galicia si



Víctor Estévez Alonso y Lucía Denís Fernández Rodríguez. EP



Lucía Denís Fernández

«Mi idea principal era mejorar mi currículum pues, sin experiencia, es difícil encontrar trabajo»

no encuentra otro empleo que le permita vivir en Irlanda, pues «la beca Erasmus+ no cubre los gastos mínimos mensuales y los ahorros se acaban», destacó.

Estos jóvenes son los dos primeros alumnos del Gregorio Fernández que obtuvieron esta beca, después de que en 2014 la Comisión Europea le otorgara al centro la Carta Universitaria Erasmus. Esta tiene validez hasta 2020, tras lo cual debe ser renovada.

En este tiempo, los alumnos y

Víctor Estévez

«Podré trabajar y seguir recibiendo una buena formación debido a la inversión que realiza la empresa en este proyecto»

profesores pueden obtener becas para realizar cursos de idiomas, estudios relacionados con su especialidad o prácticas durante un período de tres meses en empresas de la Unión Europea. Además de Lucía Denís Fernández y Víctor Estévez, a una profesora del instituto le fue concedida Erasmus+ para formarse en Malta durante ocho días porque a los maestros únicamente les otorgan becas con una duración de entre una y dos semanas.

O Incio no tendrá brigada contra incendios por razones presupuestarias

O Incio

DELEGACIÓN

SARRIA. El gobierno de O Incio aseguró que el municipio no firmó este año el convenio con la Xunta de Galicia para la contratación de la brigada contra incendios por razones presupuestarias.

Alégó que la Administración autonómica no financia el 100% del coste y que el Ayuntamiento no puede asumirlo. Este asunto fue tratado en el último pleno ordinario, celebrado en la noche del viernes, a raíz de una pregunta del PP, el cual criticó que no se aprobara este año el convenio. Según los populares, el acuerdo permitiría contratar a cinco o seis personas durante los veranos de 2016, 2017 y 2018.

El partido también se interesó durante la sesión por la pérdida de fondos del convenio de la brigada contra incendios del pasado ejercicio. El gobierno afirmó que no se pudieron llevar a cabo todos los trabajos por no contar con tiempo.

BASURA. Por otro lado, los populares preguntaron si el Concello bajará el recibo de la recogida de basura por haberse recortado este servicio. El partido ya denunció hace unos meses su «mal funcionamiento» dado que, según su versión, se ha visto reducido porque no se respetan los días establecidos, lo que ha generado críticas entre los vecinos.

El gobierno señaló que no se bajará el recibo porque, a pesar de que la basura se recoge menos días, el servicio es igual de efectivo.

Entra en vigor el reglamento de la agrupación de voluntarios de Protección Civil de O Incio

O Incio

DELEGACIÓN

SARRIA. El Ayuntamiento de O Incio aprobó de forma definitiva el reglamento de la agrupación de voluntarios de Protección Civil, por lo que entró en vigor.

La normativa establece que podrán incorporarse a este colecti-

vo los vecinos mayores de edad, mientras que los que tengan entre 16 y 18 años podrán formar parte de él como voluntarios de apoyo. El reglamento también fija el funcionamiento de la asamblea general —debe convocarse una vez al año—, la composición de la junta directiva y los derechos y deberes de sus integrantes.

La agrupación vio incrementado en los últimos meses el número de miembros después de que se organizara en O Incio un curso básico de Protección Civil para tratar de revitalizar la entidad. Los voluntarios del colectivo no trabajan las 24 horas, sino que lo hacen en caso de incidencia o de un operativo por una celebración.

La localidad de Oural iniciará el sábado las Festas do Traballo

Sarria

DELEGACIÓN

SARRIA. La localidad de Oural, en el concello de Sarria, iniciará el próximo sábado las Festas do Traballo, las cuales se prolongarán hasta el lunes.

Los festejos arrancarán con una churrascada vecinal. El domingo habrá un pasacalles con la banda de música de Guntín, seguido de una misa, una procesión y la sesión vermú. La verbena estará animada por las orquestas Royal y Nova Imperial. Las fiestas continuarán el lu-

nes, cuando volverá a celebrarse una misa, una procesión y la actuación de la charanga Madialeva. Las formaciones Costa Oeste y Essencia serán las encargadas de cerrar las patronales.

La coincidencia de estas celebraciones con la Festa Irmandiña, que tendrá lugar en Sarria, provocó malestar en Oural. La asociación cultural, vecinal y recreativa As Nocellas presentó la pasada semana un escrito en el consistorio solicitando que se adopten las medidas oportunas para que las dos celebraciones «non conflúan no tempo».

santi
REPARACIONES
Reparación de maquinaria agrícola
Con garantía de un profesional cualificado

servicio a domicilio

636 365 241